



Nuestra ref.: 22187/2020/GS/LCC/CNF/RAIV-18

24 de noviembre de 2020

Asunto: Aplazamiento de la decimoctava reunión de la Asociación Regional IV

Finalidad: Informar sobre el aplazamiento y las nuevas fechas de la reunión virtual de la Asociación Regional IV

Excelentísimo señor/Excelentísima señora:

Tengo el honor de referirme a mi carta de fecha 2 de octubre de 2020, en la que le informaba que la decimoctava reunión de la Asociación Regional IV (AR IV-18) se celebraría a través de una plataforma virtual en el período comprendido entre el 30 de noviembre y el 3 de diciembre de 2020.

Lamentablemente, se ha decidido aplazar la celebración de la reunión de la AR IV, que finalmente tendrá lugar del 8 al 11 de febrero de 2021.

Si aún no lo ha hecho, le agradecería que me comunicase con la mayor brevedad los nombres y las direcciones de correo electrónico de las personas designadas para representar a su país, indicando claramente quién es el jefe de delegación y el jefe de delegación suplente, y que me enviase las credenciales de su delegación. Sírvase tener en cuenta que las credenciales recibidas para la reunión prevista inicialmente del 30 de noviembre al 3 de diciembre de 2020 siguen siendo válidas siempre que incluyan a los mismos delegados. En ese caso, se agradecería que la autoridad encargada de expedir las credenciales o la misión permanente en Ginebra envíe un correo electrónico a registration@wmo.int con las credenciales originales para confirmar que los participantes siguen siendo los mismos.

El orden del día provisional y los documentos de la reunión, así como información sobre las disposiciones relativas a la videoconferencia, se publicarán a su debido tiempo en el [sitio web de la reunión](#).

Asimismo, se ha previsto celebrar una reunión virtual conjunta de alto nivel de las Asociaciones Regionales III y IV de la OMM, que llevará por título "Trabajando juntos para crear resiliencia en los ámbitos del tiempo, el clima y el agua en las Américas y el Caribe", el día 12 de febrero de 2021, de 14.00 a 17.00 UTC.

En vista de su condición oficial ante la OMM, se ruega a los Representantes Permanentes que coordinen la inscripción en línea de su delegación en la decimoctava reunión de la AR IV. El enlace al sistema en línea de inscripción en eventos (ERS), así como el nombre de usuario y la contraseña que se enviaron por correo electrónico a los Representantes Permanentes, conservarán su validez para todas las reuniones futuras de la OMM (<https://eventregistration.wmo.int/register/>).

Sírvase tener en cuenta que la inscripción en línea terminará el 5 de febrero de 2021. Si desea obtener más información sobre la preinscripción en línea, puede ponerse en contacto con la Secretaría de la OMM enviando un correo electrónico a: registration@wmo.int. Se ruega que tenga en cuenta también que la presentación de información a través del sistema en línea de inscripción en eventos no exime a los Miembros de tener que presentar credenciales válidas para la delegación participante, firmadas por una autoridad gubernamental competente del Miembro o en nombre de esa autoridad.

Se envía copia de la presente carta al Representante Permanente y al Asesor Hidrológico de su país ante la OMM, así como a las Misiones Permanentes de los Estados Miembros de la OMM ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales con sede en Ginebra, y a los presidentes de las comisiones técnicas y de las asociaciones regionales.

Aprovecho esta ocasión para reiterarle, excelentísimo señor/excelentísima señora, el testimonio de mi más alta y distinguida consideración.



Profesor Petteri Taalas
Secretario General